

そうぞう 想像×創造=∞

流山市立おおぐろの森中学校

1学年だより 7月号

令和6年7月1日発行

「熱い、暑い、夏へ！」

1学期期末テストが終わりました。さて、中学校初めて定期テストは、どのような姿勢で取り組んでいたでしょうか。今回、初めてテストを受けて、わかったこと、気づいたことがあると思います。日常の学習に向かう姿勢、テスト2週間前の学習に向かう姿勢、テスト5日前の諸活動停止期間の学習に向かう姿勢を振り返り、今後に繋げていただきたいと思います。「鉄は熱いうちに打て」という言葉があります。テストに向けた学習ばかりに目を向けがちですが、テスト後が大切です。「できなかったことをできるようにする」という行動をやり切ることが、人生においても、学びにおいても鍵を握っています。目の前の課題にすぐ取り組み、解決する過程を大事にしてください。そして何より、日々の学習が楽しい時間になるように、生徒、先生、保護者が一丸となれたらと思います。



<https://x.gd/oXrLi>

梅雨明けを待ち遠しく思いながらも、日中は30℃を超える日が多く続いています。しかし夜になると、虫の鳴き声やカエルの合唱が聞こえてきて、風情を感じる時期です。デジタルから離れ、自然を感じてみてもいいかもしれません。



さて、各学級の体育祭の役割（実行委員・応援団・ダンスリーダー）と合唱コンクールの楽曲が決定しました。厳しい暑い夏を超えて、熱い学校行事を“そうぞう”するために先輩方と一緒に頑張って盛り上げてもらいたいです。保護者の皆様も、お子様のご活躍を楽しみにしてください。



<https://x.gd/hqE2P>

<合唱曲一覧>

1組	カリブ夢の旅	2組	笑顔を忘れてしまった君に
3組	輝くために	4組	旅立ちの時
5組	あさがお	6組	COSMOS

<ご連絡>

夏季休業中の保護者面談希望表の御回答ありがとうございました。日程を調整し、7月8日(月)に配付いたします。御確認よろしくお願い致します。

今日から7月。1学年フロアにも笹の葉が設置されました。たくさん願いごとが書かれた短冊が吊り下げられながら、七夕の日を待っています。みなさんはどんな願いをしたためるのでしょうか？



七夕伝説は諸説ありますが、七夕の星、おりひめ（織女星）、ひこぼし（牽牛星）は、それぞれ、こと座の1等星ベガ、わし座の1等星アルタイルです。この2つの星が、天の川をはさんで最も輝いているように見えます。そして7月7日は、1年に1度だけ、2人が許された天の川で会える日。ぜひ、夜、暗くなった頃に空を見上げてみてください。よく目を凝らしてみると、小さな星や大きな星、きらきら光り瞬く星が見られるかもしれません。多くの星がたくさん集まった天の川も見えるでしょう。1年に1度会えると言われる“おりひめ”から“ひこぼし”までの距離は約15光年です。つまり“ひこぼし”が光の速さで駆けつけたとしても15年にかかるのです。さらに、2人の住む天の世界に私たちが使っている便利な電子機器があったとして、連絡をとろうとしても返信がくるのに最短でも30年にかかるというわけです。（中学3年理科で学習予定）

今年の7月7日は休日です。ご家族で星を眺めてみてはいかがですか？夏の大三角形（デネブ・アルタイル・ベガ）も見つけられるといいですね。

オリンピック壮行会 in 東京体育館

一步、踏み出す勇気を。



<https://x.gd/N5kal>

オリンピックが7月26日(金)～8月11日(日)に、フランスのパリで開催されます。今までのオリンピックよりも、熱い応援をすることになりそうです。

『失敗するくらいなら何もしない方がいい。

挑戦をリスクとして捉えてしまう、いま、この時代だからこそ
踏み出す先に素晴らしい未来が待っていることを伝えたい。』

これは、パリ2024 TEAMJAPAN スペシャルムービー（右上の二次元コード）の中に出てくるメッセージです。

各アスリートが歩んできた人生、胸に抱いている思いなど、壮行会の舞台に立ち、4年に1度の大舞台に懸ける思いを一緒に感じ、“そうぞう”し、これからの自分の人生の糧としてほしいと思っています。

先日、各学級にて、当日の電車での行き方・路線・時間等を調べました。生徒たちが班ごとに行動し、流山おおたかの森駅から東京の千駄ヶ谷駅まで、自分たちで向かいます。

教員は、チェックポイントを設け、各駅にいるとともに、分割して生徒が乗車する電車に同乗いたします。

詳細については、6月26日にスキットメールにて送付してありますので、改めて御確認ください。



<https://x.gd/KgcEg>